



Paris: 5 Personen festgenommen – sie sollen im August ein Piaget-Juweliergeschäft überfallen haben

Es handelt sich um zwei Männer und eine Frau, die verdächtigt werden, an dem Raubüberfall beteiligt gewesen zu sein, sowie um zwei Personen, die bei der Flucht der Täter geholfen haben sollen.

Fünf Personen, die verdächtigt werden, an dem Überfall am 1. August auf das Juweliergeschäft Piaget in der Rue de la Paix in Paris beteiligt gewesen zu sein, wurden am Dienstag und Mittwoch dieser Woche festgenommen.

Es handelt sich um zwei Männer und eine Frau, die verdächtigt werden, an dem Überfall beteiligt gewesen zu sein, sowie die beiden Personen, die am Steuer der Fluchtwagen saßen.

Unter den Festgenommenen befindet sich der 66-jährige Aïssa Bendjaber, der in Abwesenheit am 12. September zu 12 Jahren Haft verurteilt worden war, weil er im März 2016 das Pariser Juweliergeschäft Chopard mit Waffengewalt überfallen und dabei eine Beute von schätzungsweise sechs Millionen Euro gemacht haben soll. Gegen ihn war ein Haftbefehl erlassen worden. Aïssa Bendjaber, der den Spitznamen „Mann mit Borsalino“ trägt, ist für seine Beteiligung an zahlreichen ähnlichen Raubüberfällen bekannt, darunter bereits der Überfall auf den Juwelier Chopard im Mai 2009 mit einer geschätzten Beute von 6,8 Millionen Euro.

Aïssa Bendjaber wurde in Seine-Saint-Denis festgenommen. Die anderen Festgenommenen wurden in Seine-et-Marne und in Südfrankreich festgenommen. Eine der Festgenommenen ist eine Frau im Alter von 36 Jahren, die anderen Festgenommenen sind Männer im Alter von 54, 53 und 37 Jahren.

Das Piaget Juweliergeschäft war am 1. August mittags in der Rue de la Paix im 2. Arrondissement von Paris überfallen worden. Der Schaden wurde damals auf 10 bis 15 Millionen Euro geschätzt. Zwei Männer und eine Frau waren in das Juweliergeschäft eingedrungen und hatten unter Vorhalt von Waffen zahlreiche Schmuckstücke aus den Vitrinen entwendet. Es sind allerdings keine Schüsse gefallen und es gab keine Verletzten.

Die Rue de la Paix und der Place Vendôme sind weltweit dafür bekannt, dass sich dort die renommiertesten Luxusjuweliere befinden.